

Cuba se prononce pour le renforcement du leadership de la FSM face à l'offensive néolibérale



La Havane, 7 mars, (RHC).- Le Secrétaire Général de la Centrale des Travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte, a déclaré à Hanoï que le renforcement du leadership de la Fédération Syndicale Mondiale et de sa capacité de convocation est une nécessité impondérable face à l'offensive des politiques néolibérales et de leur impact négatif dans la classe ouvrière.

Intervenant à la séance de clôture d'une réunion du Conseil présidentiel de la FSM, Ulises Guilarte a signalé que des statistiques de l'Organisation Internationale du Travail, l'OIT, signalent que le nombre de chômeurs dans le monde s'élevait à 200 millions en 2015, soit 30 millions de plus qu'en 2008. Il a expliqué que ce problème a une plus grande incidence chez les jeunes et les femmes.

Se référant à la situation en Amérique Latine, le Secrétaire Général de la CTC a expliqué que la scène politique régionale se caractérise par une controffensive de la

droite et du capital transnational qui cherchent à déstabiliser les gouvernements de gauche et progressistes qui sont arrivés au pouvoir durant la dernière décennie et en finir avec les progrès faits.



Radio Habana Cuba